



例年に比べ、暖かい日が続いています。子どもたちは園庭や散歩に出かけ元気いっぱいに過ごしています。2月といえば、節分ですね。各クラスの保育室をのぞいてみると、様々な鬼が飾られていました。今月は鬼の製作を紹介します。ぜひ、ご家庭でも、身近にある廃材や、素材、自然物などを使って製作を楽しんでみてください。

honmura hoikuen



さる組(3歳児クラス)



顔にピッタリとはめるお面を作りました。輪郭はクレヨンと絵の具ではじき絵をしました。鬼の髪の毛は、毛糸、お花紙、色画用紙の短冊などの素材から自分たちで好きな色や種類を選び、自由に装飾を楽しんでいました。顔の輪郭は、厚紙ですが、空き箱や紙皿をくり抜いたものでも作ることができます。



ぱんだ組(4歳児クラス)



ティッシュケースの空き箱を、それぞれ家庭から持ち寄り、「鬼のショルダーバック」を作りました。角や髪の毛、顔のパーツは、好きな色などで飾り付け、一人ひとりの個性があふれています。自分の作ったバックに、豆をたくさん入れて豆まきをするのを、子どもたちは楽しみにしているようです。



らいおん組(5歳児クラス)



らいおん組では、「自分の中にいる“悪い鬼”を追い払おう！」という節分の由来の話から、顔や角の大きさや形、顔のパーツや表情を表現したり、髪の毛の素材を選んだり、それぞれの“鬼”のイメージを膨らませながら製作することを楽しんでいました。



2月 保育園で遊ぼう！

“保育園であそぼう”
#PR



～保育園であそぼう・園庭で遊ぼう～

- ★「子育て広場」 2月13日(火) 10:00～11:10
保育園での遊びの紹介(子育て相談もできます。)
- ☆「園庭であそぼう」2月20日(火)10:00～11:00
親子で保育園の子どもたちと一緒に遊みましょう。